



Canarias

General

Semanal

Tirada: 42.173

Difusión: 36.049

126.172 Audiencia:

07/02/2009

Espacio (Cm_2):

Sección:

610 Ocupación (%): 96%

Valor (€): 3.319,25 Valor Pág. (€): 3.426,00

Página:



Imagen: No

Para Oir compact discs



*** GRACIAS A LA VIDA Pasión Vega Sony BMG

Gracias a la vida de El disco lleva por título la canción de Violeta Parra. Según Pasión, da alegría de esta canción wila alegria de esta cancion impregna todo el disco, homenaje a tanta música y poetas que han influido mi andar y mi pensamiento». En el anta una selección de temas de la música latino americana. Hay rancheras, puese a ponsiciar composições.



ORQUESTA RECICLANDO

Orguesta Reciclando es el nuevo disco libro de Jarabe de Paio, que incluye 16 can-ciones, además de 100 paginas de información sobre la banda. La fecha provisional banda. La fecha provisional de la publicación del nuevo material del proyecto del catalàn Pau Donés, es el 1 de marzo, aunque no se ha confirmado aún. La edición del nuevo disco la lleva la nueva casa discográfica propia de la banda, Tronco Records.



ALL THE PLANS

All the plans, el cuarto álbum de Starsailor, cuenta con la producción de Steve Osborne, y la colaboración de Ron Wood (Rolling Stones), en el primer single Tell me it's not over. Grabado en cuatro estudios ingleses. en cuatro estudios ingleses, incluye cortes como Stars and stripes, o Boy in waiting. En una edición de lujo se incluira un segundo CD con todas las canciones grabadas en formató acústico.



ALL IEVER WANTED

El nuevo disco que está por publicar la ganadora de American Idol, Kelly Clarkson, este marzo se lla-mará AJI Ever Wanted. El disco está producido por Ryan Tedder de OneRepublic y el primer sencillo será My Life Would Suck Without You. En una entrevista. You. En una entrevista, Tedder dijo que el nuevo material de la cantante está inspirado en la banda



Para leer LIBROS



ESPERADME EN EL CIELO (PREMIO NADAL 2009) DESTINO

Un cuento para adultos sobre la felicidad de no rendirse jamás. La narradora y prota-gorista se reine en el Más Allá con sus amigos Terenci Mois y Manolo Vázquez Montalbán Juntos pueden volver al pasado y revisitar los esceñarios de su educa-ción sentimental. En este libro Maruja Torres consagra libro Maruja Torres consagra su talento de narradora haciendo un uso fascinante de la libertad de generos



CUENTOS COMPLETOS

Edgar Allan Poe ocupa un lugar de honor en la historia de la literatura sobre todo debido a sus cuentos, en los que se revela como un avanzado a su tiempo, como un faro en el llamado romanticismo oscuro, como el padre de la novela detectivesca, un maestro de la narrativa de terror, un pionero de la ciencia ficción... y sin lugar a dudas uno de los creadores



DESTINO OSCURO

La infancia de Destiny fue una pesacilla de violencia y dolor hasta oir una voz que la llamaba, resplandeciente, seductora, la voz de un ângel. El le habia mostrado que era lo que tenía que hacer para lograr sobrevivi, le habia enseñacio los extraordinarios dones, la entrenó en el antirque arte de cazar y ampriros. quo arte de cazar vampiros Pero no podía doblegaría a su voluntad, ni atraerla hacia el, nada importaba lo pode-roso que fuera.



EL CLUB DE LAS MALAS

MADRES Lucia Etxebarria y Goyo Bustos MARTÍNEZ ROCA

Si estas con los nervios de punta porque no te da tiem po a hacer todo lo qua debe rias (trabajo, compra, colada, biberones...). Si no te da tiem po ni a limarte las unas y sospechas que alguien te ha estafado, que no te habían contado que el camino de la maternidad podía llegar a se tan abrupto y tan plagado de obstáculos. Bienvenida al club de las malas madres.

OPERA PRIMA y 'best seller'

'La cuchara de Ruby', una novela deseada

LA ÚLTIMA FERIA DEL LIBRO de Francfort, a la que el mundo del libro acude en tropel toda vez que la ciudad alemana sigue siendo el acontecimiento editorial del año, y los principales libros de la temporada 2009 pasan o directamente se cuecen entre sus paredes, habló en su última edición de muchos de los que este año serán los más vendidos.

Uno de los que entonces estalló y que se anuncia como un misterioso best seller fue una novela de género gótico, Ruby's spoon, que es la ópera prima de la británica Anna Lawrence Pietroni, aunque en España aún no tiene editor.

Ruby's Spoon, traducido como La cuchara de Ruby, es una obra de una debu-

tante que, sin embargo, tiene todos los ingredientes para triunfar como lo han hecho antes

RUBY'S SPOON Anna Lawrence Dietroni AUN POR EDITAR

tantas óperas primas, Ambientada en 1930, en una ciudad industrial de Inglaterra obsesionada por la Gran Guerra, tiene de portagonista a una joven huérfana de 13 años de edad, Ruby, cuyos sueños de escapar de su hogar claustrofóbico pueden realizarse con la llegada de una carismática y misteriosa mujer de pelo blanco. Pero el sólido grupo de mujeres de la comunidad la ven como la causa de las súbitas desgracias de su ciudad.

Pietroni se graduó en Oxford con un Master en literatura para niños.

Para ver televisión de la semana

Los miércoles a las 21.00 horas en Telecinco

Conspiración, investigacio-nes judiciales, misterio, thriller v retrato psicològico Estos son los ingredientes principales de Acusados, una serie de suspense protagoni-zada por José Coronado y Blanca Portillo, José Coronado y Blanca Portillo, o lo que es lo mismo. Joaquin de la Torre y Rosa Ballester. La sene que combina thriller, misterio y retrato psicologico de personajes para recrear las intrigas y engaños que desatara la investigación.

Los martes a las 00.00 noras en Cuatro

Serie médica de la que Cuatro emite su primera temporada. El Doctor Douglas Hanson es un brillante pero arrogante neurocirujano que tan solo da importancia a las entrañas del cerebro. Su frio punto de vista pronto será puesto en se vea forzado a trabajar coi Jonathan Seger, un médico que considera prioritaria la estabilidad emocional de sus pacientes antes que tratarlos como si fueran un símple trozo de carne,

COMANDO ACTUALIDAD

Los viernes a las 21.45 horas en La Primera de TVE

Cada semana, cuatro repor-teros desembarcan con cua-tro miradas distintas y com-plementarias en el lugar donde está la noticia y la muestran con todas sus cla-ves en Comando Actualidad, el programa de la Dirección de Magacines y Actualidad de TVE Lara Casanovas Diego Carrión, Juan Carlós Cuevas, Raúl Garcia, Mónica Hernandez, Sara Lozano, Alicia Manzanares y Henry Molano son los reporteros de este programa informativo que se emite cada viernes.

BRICOLOCUS

Los viernes a las 17.25 horas en La 2 de TVE

Es un programa sobre brico-laje que se emite con periodi-cidad semanal en La 2 de Televisión Española. El pro-grama se dirige tanto a los aficionados al bricolaje como a personas interesadas en poner a punto su hogar. Cada semana se aportan ideas que pueden resolver muchas de las dudas de los telespectadores además de telespectadores además de telespectadores además de abordar la realización de los mas diversos trabajos, desde montar un armario a instalar una encimera. Todo se explica paso a paso

COORDINACIÓN: REDACCIÓN C7